

06.02.2024

An die Redaktionen
Höchster Kreisblatt
Hofheimer Zeitung

Pressemitteilung

Der 75. Geburtstag einer besonderen Hofheimerin

Ein bedeutender Tag stand an, als Renate Hofmann, die Vorsitzende der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt und absolute Kennerin der einzigartigen Ecken, Facetten und Ereignisse der historischen Altstadt Hofheims am 3. Februar 2024 ihren 75. Geburtstag feierte.

Ihre Familie blickt seit vielen Generationen, genau genommen seit 1612, auf die Geschicke unserer Stadt. Kein Wunder also, dass die Geschichte Hofheims ihre Passion bedeutet. Als vielbeschäftigte Stadtführerin lässt sie die Menschen an ihrem großen Wissensschatz über Hofheim teilhaben. Wenn sie über die unterschiedlichsten Ereignisse und Hofheimer Themen spannend berichtet, ist es in ihrer Zuhörerschaft mucksmäuschenstill und selbst die Kleinsten sind sehr begeistert.

Besonders am Herzen liegen ihr die Geschichten der Hofheimer Frauen aus unterschiedlichen Epochen – wie sie lebten und was sie alles zu bewältigen hatten. Bei ihren intensiven Recherchen stößt sie immer wieder auf neue interessante Episoden, die stets weitere Fragen aufwerfen. So bleibt Geschichte lebendig.

Von Beginn an ist Renate Hofmann Mitglied der Bürgervereinigung und schon viele Jahre im Vorstand des Vereins tätig. Im letzten Jahr wurde sie zur Ersten Vorsitzenden gewählt. Ihren Posten übernahm sie mit dem Credo „Vom Ich zum Wir“. Sie fragt danach, was die Menschen in Hofheims Innenstadt brauchen, um auch künftig gut in Hofheim und den historischen Häusern leben zu können. Sie bringt sich dafür ein, wie ein historisches Stadtbild mit seinen Straßen, Plätzen und Räumen gestaltet werden sollte, damit eine herausragende Aufenthaltsqualität für alle Generationen erhalten bleibt oder auch erneut entsteht. Dafür ist es ihr wichtig, den Menschen vor Ort zuzuhören und ihnen durch ihre Arbeit in der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt eine Stimme zu geben.

Doch Renate Hofmanns Engagement beschränkt sich nicht nur auf Hofheim, das wäre zu kurz gedacht. Im Verein Hofheimer Städtepartnerschaften setzt sie sich seit Jahren für die wichtigen Kontakte von Hofheim in die Partnerstädte ein. Sie ist sogar Ehrenbürgerin der englischen Partnerstadt Tiverton. „Hofheim darf nicht nur für sich alleine betrachtet werden, deswegen sind Kontakte in alle Welt wichtig. Alle Menschen sollen in Hofheim willkommen sein“, betont Renate Hofmann bei jeder Gelegenheit – im öffentlichen Leben und auch im Gespräch mit ihren Geburtstagsgästen.

Ihren 75. Geburtstag feierte sie, wie man sie kennt: Sie öffnete die Türen ihres Hauses für alle Gratulanten, gerade auch für die, die spontan vorbeikamen. Jede und jeder ist bei ihr willkommen. Hofheim und seine Menschen sind Renate Hofmann so wichtig, dass sie sich oft über ihre Grenzen hinaus dafür einsetzt, dass ihre Heimatstadt eine lebenswerter Ort für alle ist und bleibt.

Bildunterschrift:

Ihre Kolleginnen und Kollegen in der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt gratulieren ihrer Vorsitzenden herzlich.

Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt e. V. ▪ Bäregasse 17 ▪ 65719 Hofheim am Taunus

Renate Hofmann (1. Vors.) ▪ Sascha Bronte (2. Vors.)

Fon 06192 7826 ▪ Mobil 0171 6166061 ▪ info@buergervereinigung-hofheim.de ▪ www.historisches-hofheim.de